



新明倫

鍛英親
錬知愛

高鍋西中学校
学校だより
平成29年3月14日

先日、小丸川の近くでウグイスの鳴き声（初鳴き）を聞きました。また町内の田んぼでも、田おこしや水入れなど稲作の準備が始まっています。西中学校の校庭の木々も暖かくなりはじめた日差しを受けて、桜のつぼみも少しずつつくらみはじめました。春の訪れが身近なところで感じられる季節になりました。

今までありがとう

県立高校入試も終わり、学校では3年生は卒業式に向けての練習の真っ最中。1・2年生も先輩方を見送るための準備や合唱の練習などに一生懸命の日々です。

そんな中、3年生教室へ上がる階段の壁には、右の写真のような「今までありがとう」と「夢に向かってはばたけ!」という大きな文字が書かれた紙が貼られています。

これは1・2年生たちから卒業する先輩方へ向けたものであり、回りのたくさんの小さい色紙には、後輩一人一人からの手書きの「贈る言葉」や「感謝の気持ち」が貼ってあります。

16日（木）の卒業式を感動あるすばらしいものにして、3年生を心を入れて送り出そうと、生徒も先生も力を合わせて準備を進めています。



楽しく 送別遠足

3月10日（金）に送別遠足を行い、友だちや先生との会話も楽しみながら、全員が徒歩で校区内にある長法寺公園（山王地区）まで行きました。

公園到着後は、ゲームやクイズなどでみんなが楽しく盛り上がりました。生徒会執行部による「ジェスチャーゲーム」や「O×クイズ」、1・2・3年生混合の18グループがそれぞれ10か所のポイントを回る「ウォークラリー」など様々なことをしました。担当の青木先生の指導のもと、生徒会執行部・議長団の8人は事前の企画・準備と当日の運営が大変だったと思いますが、お陰で生徒全員が楽しい遠足になりました。本当にありがとうございました。

当日は、暖かい春の日差しにも恵まれ絶好の遠足日和となりました。また、この日は第3回の「弁当の日」でもありました。生徒も先生も自分で作った弁当をおいしくいただきながら会話はずみ、楽しく有意義な一日とすることができました。



3年生の態度を称賛

9日（木）に宮崎市の「か母ちゃっ子くらぶ」から、川越 裕子助産師 を講師にお迎えして、3年生を対象に性教育の講話を実施しました。男女交際や男・女の性に対する考え方の違いなどについて、ワークショップも入れていただきながら、今後の生活に大変参考となるお話しをしていただきました。

講話を終えられた後に校長室に来室された川越助産師から「3年生の講話を聞く態度が大変良かった。」とお褒めの言葉をいただきました。聞く態度だけでなく、講師からの質問などへの応答の様子も「みなさんが積極的で、講師としても進めやすい雰囲気でした。とてもすばらしい3年生ですね。」など称賛の言葉をたくさんいただきました。職員としても大変有り難い言葉をいただき、3年生の主体的な姿をうれしく思いました。



舞鶴ロードレース大会に出場

5日（日）に行われた第43回大会に、町内外から約500人の選手が参加されました。西中学校からも野球部（18人）とラグビー部（23人）、原口 堯大 先生が出場し、全員が3kmを完走しました。

町内の歴史あるスポーツ大会に参加し、大いに盛り上げてくれた両部の選手と原口先生に、沿道の人たちからも大きな声援がおくられていました。

